
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0916/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Bürgerhaus (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand für das Finther Bürgerhaus? 
 
Das Bürgerhaus Finthen ist Teil der Konzeptentwicklung der ZBM, welches eine Gesamtlösung 
aller Mainzer Bürgerhäuser zum Ziel hat. Derzeit ist die Verwaltung auf allen Ebenen in Ge-
sprächen, um ein Lösungsszenario zu entwickeln. 
 
Zum Investitionsprogramm des Bundes kann die Verwaltung bisher noch keine konkreten Aus-
sagen über Höhe und Verwendungsmöglichkeit der zu verteilenden Mittel machen, da die 
konkreten Regularien für diese Mittel den Verwaltungen noch nicht bekannt gegeben sind. 
 
Der Stadtvorstand hat bereits in seiner Pressekonferenz am 28. April bekannt gegeben, dass 
die Stadt Mainz plant, einen entsprechenden Anteil der Bundesmittel in die Sanierung der 
Bürgerhäuser zu stecken. 
 
 
Mainz, 15.05.2015 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


